

Hessischer Fachverband für Karate:
Kobudo-Jahresabschluß-Training 2009
beim Karate Verein Langenselbold

Am 12.12.09 fand beim Karate Verein Langenselbold das HFK-Kobudo Jahresabschlusstraining statt. Unter der Leitung von Jörg Rippert und Stephan Becsei wurden Techniken des Yamanni Ryu Kobudu geübt. Kobudo ist der japanische Oberbegriff für Selbstverteidigung mit traditionellen, meist aus Gebrauchsgegenständen rekrutierten Waffen. Im Yamanni Ryu wird zum Zweck der Verteidigung mit dem Bo (Langstock) und den Sai (2 Kurzspieße) trainiert. Die Anwesenden waren begeistert von den praktischen und theoretischen Ausführungen der Lehrgangleiter.

Im Anschlss an das Training wurden Prüfungen abgenommen.

Zum 9.Kyu (Gelbgurt) haben bestanden: Florian Müller und Patrick Hare.

Zum 8. Kyu (Orangegurt): Marcel Berlinger und zum 7.Kyu (Grüngurt) Walter Lauer und Manfred Fuchs, alle vom Karate Verein Langenselbold.

Danach wurde das Treffen mit einer kleinen Feier beendet und alle Teilnehmer waren einig darin, sich auch im neuen Jahr weiter im Yamanni Ryu zu verbessern.



Die Teilnehmer des HFK-Jahresabschluß-Trainings mit den Trainern Jörg Rippert und Stephan Becsei nach erfolgreicher Prüfung